Erich Koch übernimmt Präsidium

Schwimmen Im Zentrum der 44. Generalversammlung des SC Flös Buchs stand die Wahl der Nachfolge von Präsidentin Claudia Berliat. Erfreulicherweise konnte das Amt neu besetzt werden.

Am vergangenen Freitag fanden sich 58 Mitglieder zur Generalversammlung im Musikheim des Musikvereins Buchs-Räfis ein. Die Präsidentin Claudia Berliat begrüsste die Mitglieder beider Abteilungen herzlich. Der ausführliche Jahresbericht wurde mit einem kräftigen Applaus verdankt.

Der Schwimmclub kann auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Zum einen überzeugten die Flöser Athletinnen und Athleten regional, national und sogar auf internationalem Parkett einmal mehr mit beeindruckenden Leistungen. Zum anderen hatte man drei Wettkämpfe organisiert und reibungslos durchgeführt und im Rahmen der Synchro-Gala dreimal vor zahlreich erschienenem Publikum ein gelungenes Programm inszeniert.

Auch die Schwimmschule konnte dank kompetenter Führung und engagierten Leiterinnen und Leitern eine positive Bilanz ziehen. Insbesondere bedankte sie sich auch für den Einsatz aller Trainerinnen und Trainer, die nicht nur massgeblich an den ausgezeichneten Resultaten ihrer Schützlinge beteiligt



Der neue Vorstand des SC Flös mit Präsident Erich Koch (links), Tanja Wahl (Zweite von rechts), Bettina Keilbar (Dritte von rechts) sowie Ehrenpräsidentin Claudia Berliat (Vierte von links).

sind, sondern dank ihrem Einsatz für junge Menschen auch eine wichtige soziale Aufgabe erfüllen.

Drei neue Vorstandsmitglieder

Nachdem auch die beiden Jahresberichte der Fachwarte Valeria Rizzo (Synchronschwimmen) und Anton Wyss (Schwimmen) sowie die Jahresrechnung genehmigt wurden, konnte man sich den Wahlen widmen. Erich Koch wurde einstimmig zum Präsidenten gewählt. Der Grabser tritt beruflich etwas kürzer und freut sich auf die neue Aufgabe. Seine Erfahrung als Unternehmer ist sicher nützlich für dieses Amt. Als Vater von zwei Spitzensportlern, Lucien Koch (Snowboard) und Vivienne Koch (Synchronschwimmen) hat er einen Bezug zum Sport und Vereinswesen und ist sich der speziellen Herausforderungen bewusst. Ebenfalls neu in den Vorstand gewählt wurden

Bettina Keilbar als Verantwortliche Schwimmschule und Tanja Wahl als Beisitzerin.

Die restlichen Vorstandsmitglieder stellten sich für ein weiteres Amtsjahr zur Verfügung. Ein besonderer Dank galt dabei dem Vorstandsmitglied Jasminka Lukić-Pavic. Sie hatte sich bereit erklärt, das Amt der Kassierin zu übernehmen, zusätzlich zur Arbeit als J+S-Coach, und wurde ebenfalls einstimmig im neuen Amt bestätigt.

Claudia Berliat wurde für die geleistete Arbeit und ihr unermüdliches Engagement als Präsidentin verdankt und für ihre Leistungen und Verdienste für den Verein zur Ehrenpräsidentin ernannt.

Als zweite, grosse Familie ins Herz geschlossen

Den Einstieg in die ehrenamtliche Mithilfe im Verein fand Berliat als Mutter von zwei jungen Synchronschwimmerinnen. Anfangs unterstützte sie diverse Organisationskomitees und half bei der Organisation und Durchführung von Wettkämpfen oder leitete die Caféteria und Küche an grossen Anlässen. Vier Jahre kümmerte sie sich als Co-Fachwartin um die Belange der Synchronschwimmabteilung und im Anschluss präsidierte sie weitere vier Jahre den Vorstand.

Die sichtlich ergriffene frisch ernannte Ehrenpräsidentin bedankte sich herzlich bei den Mitgliedern des SC Flös und besonders auch beim Vorstand für die tollen Jahre im Verein, den sie, wie Claudia Berliat betonte, als zweite, grosse Familie ins Herz geschlossen hat. (mw)